

MEDIDAS DE FUERZA ALTO ACATAMIENTO

Con un contundente nivel de adhesión y una clara muestra de unidad en todas las Aduanas del país, llevamos a cabo la medida de fuerza prevista en reclamo de la inclusión del personal aduanero al plan de vacunación nacional.

El reconocimiento a todos los aduaneros/as por el acompañamiento demostrado y una mención especial al compromiso de los compañeros de aquellas aduanas que, a pesar de estar vacunadas, mostraron su solidaridad adhiriendo a la medida. Tenemos que poner en valor y resaltar el enorme gesto de todos ellos en pos de la defensa y la preservación de la salud de todo el colectivo de trabajadores.

Es importante destacar que, hasta el momento, todos esos logros fueron consecuencia de las gestiones que se vienen realizando desde la Organización

Gremial conjuntamente con compañeros Delegados, Administradores y Jefes de Región ante las autoridades sanitarias y gubernamentales de sus respectivas jurisdicciones.

Los avances sobre la vacunación en Uspallata y recientemente en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza son medidas insuficientes ante la emergencia sanitaria que atravesamos. **Es necesaria una definición concreta que involucre a todos.**

Con recursos humanos escasos y agotados, estamos frente a una situación crítica para poder seguir sosteniendo la actividad del Comercio Exterior, con el consecuente impacto negativo que esto significa para la economía del país.

Por lo tanto, de no mediar respuesta a la brevedad, profundizaremos las medidas de acción gremial.

EN LA UNIDAD ESTÁ LA RESPUESTA

Comisión Directiva

